

Comenzará en Tlaxcala y Nayarit la federalización de servicios de salud

Anuncian la integración de hospitales estatales al sistema IMSS-Bienestar

NÉSTOR JIMÉNEZ
ENVIADO
TLAXCALA, TLAX.

El gobierno federal inició la implementación de un modelo de federalización del sistema de salud para integrar hospitales estatales en el sistema IMSS-Bienestar, con atención para la población en general. Ayer, el presidente Andrés Manuel López Obrador firmó con la gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, el acuerdo para su aplicación. Junto con Nayarit, son los primeros estados donde se aterrizará.

Además, el mandatario inauguró dos sucursales del Banco del Bienestar en Tlaxcala como parte de las 250 que iniciaron operaciones el jueves.

Por la mañana ofreció su conferencia de prensa diaria en esta entidad, en la que ratificó que Tlaxcala siempre va a contar con el apoyo de su gobierno, porque hay “una relación de más de 30 años de lucha y, cada vez que fui candidato, varias veces o algunas, siempre, a pesar de los pesares, aquí ganábamos”. Sobre la gobernadora, agregó que “viene luchando desde hace mucho tiempo y estamos seguros de que va a hacer un buen gobierno”.

El secretario de Salud, Jorge Alcocer, detalló que la federalización de este sector incluye canalizar los recursos necesarios para contrataciones y regularización de personal médico y de enfermería, infraestructura, equipamiento y distribución de medicamentos.

Para el diagnóstico, desde el año pasado se hicieron visitas a 216 centros de salud y 13 hospitales del estado, explicó el director general del IMSS, Zoé Robledo.

Banamex, para mexicanos

En el contexto de la inauguración de las sucursales del Banco del Bienestar en Tlaxcala, el presidente López Obrador se refirió a la venta de Banamex anunciada por Citigroup y refrendó cinco recomendaciones al respecto.

“Ya no queremos, con todo respeto también lo digo, que los bancos estén en manos de extranjeros. No soy chovinista, tenemos que abrirnos al mundo, pero es ya tiempo de que sean los empresarios, los inver-

sionistas mexicanos los que manejen estos bancos, los bancos particulares. Entonces, eso lo queremos, no estaríamos muy de acuerdo en que de nuevo extranjeros se apoderen de Banamex”, expresó.

Esta semana, Ana Botín, presidenta del banco español Santander, manifestó el interés del grupo que encabeza por participar en el proceso de venta de Banamex.

El tabasqueño recordó que “ese banco tiene un acervo cultural mexicano, piezas de arte de mucho valor histórico, cultural, que pertenecen al pueblo de México. Toda esa fundación cultural tiene que quedar en el país, ya no queremos que sigan los saqueos de los bienes culturales del pueblo de México”.

A la vez, instó a que sea adquirido por una empresa con respaldo económico para proteger a los ahorradores, que no tenga deudas ante el SAT y que se paguen los impuestos correspondientes por la operación.

Con información de Fabiola Martínez





▲ El Presidente firmó ayer un acuerdo con la gobernadora tlaxcalteca, Lorena Cuéllar.
Foto Presidencia

